

PRESSEMITTEILUNG

München, 9. Mai 2018

München ist um eine Attraktion reicher: Senta Berger, Patrick Lindner und Sepp Maier enthüllen ihre Sterne am Sky of Fame

Was haben Senta Berger, Patrick Lindner, Sepp Maier und Rudolph Moshammer gemeinsam? Die Grande Dame des deutschen Films, der Schlagerstar, die Torwartlegende und der Modezar sind die ersten vier prominenten Persönlichkeiten mit einem eigenen Stern an Münchens erstem Walk of Fame.

Vorbild des Sky of Fame ist natürlich der legendäre Walk of Fame in Los Angeles. Während Fans in Hollywood über ihre Idole hinweg spazieren, können die Münchnerinnen und Münchner sowie Gäste aus der ganzen Welt künftig zu ihren Stars aufblicken: Der Walk of Fame in der bayerischen Landeshauptstadt steht sprichwörtlich Kopf: Die neue Sehenswürdigkeit wurde heute an der Decke der Stachus Passagen eröffnet.

Die Stachus Passagen im Herzen der Innenstadt zählen zu den meistfrequentierten Orten der Stadt. Täglich besuchen bis zu 300.000 Passanten das größte unterirdische Shoppingcenter Europas. Architektonisches Highlight seit der Sanierung und Wiedereröffnung im Jahr 2008 ist die markante Deckenkonstruktion des Architekturbüros Allmann Sattler Wappner, bestehend aus rund 3.800 Deckenkreisen in fünf verschiedenen Größen.

Im Jahr 2015 initiierten die Stachus Passagen mit der Münchner Blocherer Schule für Innenarchitektur und Kommunikationsdesign ein Studienprojekt. Die Aufgabenstellung an die jungen Kreativen: Inszeniert die Decke! Einige der Projektideen gefielen so gut, dass aus den Kreativideen Realität werden sollte, darunter der Vorschlag von Johannes Bauer, damals. 2. Semester und 17 Jahre alt. Seine Idee: Die Deckenkreise der Stachus Passagen werden zum Walk of Fame. Die Idee wurde weiter verfeinert und ausgearbeitet. "Wichtig war uns einen Münchner Walk of Fame zu schaffen, mit Persönlichkeiten, die nicht zwangsläufig in München geboren sein müssen, aber deren Leben und Wirken mit dieser Stadt in Verbindung gebracht wird. Persönlichkeiten, die die



Münchnerinnen und Münchner kennen, schätzen und lieben", betont Inge Vogt, Centermanagerin der Stachus Passagen.

Anfang des Jahres stimmten dann die Leser einer großen Münchner Zeitung über die ersten vier Deckenkreise ab. In den Kategorien Film, Musik, Fußball und Mode standen jeweils sechs prominente Persönlichkeiten zur Wahl. Gegen ihre namhaften Kolleginnen und Kollegen durchgesetzt haben sich am Ende Senta Berger, Patrick Lindner, Sepp Maier und Rudolph Moshammer. Die drei Erstgenannten enthüllten am Mittwoch höchstpersönlich ihre Sterne am neuen Münchner Promi-Himmel.

Bei den jetzt enthüllten ersten vier Deckenkreisen wird es jedoch nicht bleiben: Nach und nach soll der "Sky of Fame" in den kommenden Jahren um weitere prominente Persönlichkeiten in den unterschiedlichsten Kategorien erweitert werden.

ca. 2.668 Zeichen. Abdruck honorarfrei.

Pressekontakt für Rückfragen:

weimer & paulus – agentur für marketing und kommunikation Philipp Paulus, Geschäftsführer Konrad-Adenauer-Straße 10 | 85221 Dachau Tel. 0049 (0)8131 / 337 97 12 Mobil 0049 (0)172 / 82 45 991 philipp.paulus@weimer-paulus.de